

SANTA MARIA DE PALAUTORDERA

Muere el exalcalde de CiU Joan Soler

Joan Soler Moles, alcalde de Santa Maria de Palautordera entre los años 1987 y 1999, falleció el pasado 10 de marzo a la edad de 73 años a consecuencia de un paro cardíaco. Durante su mandato Palautordera tuvo una importante transformación tanto a nivel de equipamientos e infraestructuras como la urbanización de las calles y los barrios. Algunas de las obras más destacadas durante su mandato fueron la construcción del Centro de Asistencia Primaria (CAP), la ampliación del CEIP Mare de Déu del Remei, la construcción de la variante de la carretera de Palau a Sant celoni, el puente de la Tordera y la vía del Reguissol. También destaca la llegada de las aguas a la urbanización de Can Bosch, la construcción de la depuradora municipal, la puesta en marcha de la desecheira, los colectores de aguas residuales del Pont Trencat y Can Portell, la nueva biblioteca pública y la pista cubierta de la Font Martina, entre otras actuaciones. Una de sus épocas más difíciles en la alcaldía fue cuando tuvo que convencer a la población de la necesidad de tener un vertedero. Fue una etapa de mucha polémica y mucha oposición. Joan Soler, que aún tuvo una participación activa en la campaña de las últimas elecciones municipales, fue enterrado el pasado viernes en Santa Maria de Palautordera. **J.P.**



MONTORNÈS

Se amplía el Pacto por la Calidad del Aire

La empresa PURAC Bioquímica, S.A. se adhirió el pasado 15 de marzo al Pacto por la Calidad del Aire. El proyecto que llevan adelante los ayuntamientos de Montmeló y Montornès del Vallès, se amplió el pasado martes con la firma de Lluís Osès Serà, gerente de la susodicha empresa bioquímica y de los alcaldes de las dos localidades, Manel Ramal y Daniel Cortés, respectivamente. De este modo una nueva empresa continúa en la línea que ya emprendiera la empresa Merquinsa el pasado 9 de febrero y además con la adhesión de esta industria bioquímica a la iniciativa, se hace evidente que el problema de la contaminación del aire no es ajeno a las industrias vallesanas. Cabe recordar que con la firma de este pacto las empresas se comprometen a reducir sus niveles de emisión de gases y a adaptar sus tecnologías en esta línea.

Ambos ayuntamientos continuarán trabajando para conseguir que más empresas de la zona se adhieran al proyecto, que por otra parte, tiene como objetivo principal conseguir un compromiso por parte de las empresas de preservar el aire y el estado de la atmósfera. **S. R.**

LLINARS

El Municipio pide la elaboración de la Auditoría ambiental

El Pleno del Ayuntamiento de Llinars por unanimidad aprobó la adhesión a la Carta de Aalborg y la petición, a la Diputación de Barcelona, para formalizar los convenios que permitan la elaboración de la auditoría ambiental del municipio. La firma de la carta de Aalborg implica el compromiso de la institución local en favor del desarrollo sostenible medioambientalmente. En el pleno extraordinario, celebrado el pasado día 10, también se aprobó de forma definitiva el proyecto ejecutivo de reforma y rehabilitación del antiguo cuartel de la Guardia Civil para la futura ubicación de los servicios de la policía local y del juzgado de paz. El proyecto contó con los votos favorables de

todos los grupos del consistorio con la excepción del Moviment Alternatiu de Llinars. Esta formación opositora considera, entre otras cuestiones, que el equipamiento se aprueba "sin ninguna sensibilidad ambiental" y consideraron "que ya se están incumpliendo algunos principios de la carta de Aalborg". La formación explicó que velaría para el cumplimiento íntegro de este compromiso internacional y que no se convierta sólo "en una declaración de intenciones sin más consecuencias". **RdV**

CALDES

Las excavaciones de Torre Roja ponen al descubierto una tumba medieval

Las excavaciones en el poblado ibérico de la Torre Roja en Caldes de Montbui, han puesto al descubierto una tumba que, según los arqueólogos, podría datarse entre los siglos VI y XII. Se trata de una fosa excavada cubierta con cinco losas que contenía el esqueleto de un individuo adulto. No es ésta la primera tumba medieval que se encuentra en esta zona, sino que ya son diez las tumbas localizadas en diferentes campañas arqueológicas, lo que hace pensar en la existencia de una necrópolis medieval superpuesta al poblado ibero.

Recordemos que desde el pasado mes de septiembre, se han reanudado las excavaciones en esta zona de Caldes a partir de un Plan de Ocupación promovido por el ayuntamiento con el fin de excavar, delimitar y mantener los restos del antiguo poblado. **RdV**

MOLLET

Los usuarios de Ca n'Arimon piensan que hay que mejorar la limpieza del equipamiento

La encuesta realizada entre los usuarios del complejo deportivo de Ca n'Arimon, concretamente con el 10% de los socios del complejo de Mollet, arrojan como resultado una satisfacción general con el equipamiento. Uno de los elementos mejor valorados por los socios hace referencia a la imagen del club y al equipo humano que está al servicio de los usuarios. Por contra los socios de Ca n'Arimon piensan que hay que mejorar el servicio de limpieza y mantenimiento, especialmente en la zona de las piscinas y los vestuarios.

Este sábado, día 19, el complejo celebra unas jornadas de puertas abiertas. El complejo, que funciona desde el año 2000, cuenta actualmente con 6000 socios. **RdV**

SANT FELIU DE CODINES

Debate sobre las relaciones entre el territorio y la economía

El Centro Cívico La Fonteta de Sant Feliu de Codines fue escenario este martes de una jornada sobre la relación entre el territorio y la economía. La jornada, enmarcada dentro de un proceso de participación ciudadana que está llevando a cabo el municipio, fue organizada por el Ayuntamiento de la localidad y la Universitat Autònoma de Barcelona (UAB).

El acto contó con la presencia de **Pere Torres**, exsecretario general de planificación territorial de la Generalitat y **Albert Ferris**, licenciado en sociología. El objetivo de la jornada era aportar a los vecinos que asistieron al acto, herramientas relacionadas con la sostenibilidad y su aplicación a un territorio y al medio ambiente.

Desde hace un tiempo el Ayuntamiento de Sant Feliu de Codines impulsa un proyecto participativo en la población que está llevando a cabo un equipo de la UAB. En estos momentos el proyecto está en una primera fase en la que se están recogiendo los diferentes problemas que interesan a los ciudadanos. En una segunda fase se tratará, a partir de los problemas detectados, de que se hagan propuestas para conseguir un desarrollo económico sostenible. **RdV**